

ZBB 2004, 325

pVV

Haftung der Bank bei der Vermittlung von risikoreichen Investmentfonds ohne genügende Aufklärung bei konservativem Anleger

ZBB 2004, 326

LG München, Urt. v. 16.09.2003 – 28 O 750/03, BKR 2004, 242 (LS)

Leitsatze:

Die Bank muss zumindest Kunden mit geringem Vorwissen bei der Vermittlung von Wertpapieranlagen über allgemeine Hinweise zu Kursschwankungen hinaus die besonderen mit der Anlage verbundenen Risiken und Gefahren (Branchenfonds der Internetbranche, Fonds mit Werten des Neuen Marktes) vor Augen führen.